

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pierre Mutzenhardt réélu président de la commission de la recherche et de l'innovation de la CPU

A l'occasion du renouvellement du conseil d'administration de la conférence des présidents d'université (CPU) ce jeudi 15 décembre 2017, Pierre Mutzenhardt a été réélu président de la commission de la recherche et de l'innovation pour un mandat de 2 ans, renouvelable. Il est accompagné des vice-présidentes, Lise Dumasy, présidente de l'Université Grenoble Alpes et, Christine Clérici, présidente de l'Université de Paris-Diderot.

Cette commission a pour objectif d'étudier toutes les questions relatives à l'organisation, au financement, à la valorisation et à l'évaluation de la recherche ainsi que de la formation doctorale.

La CPU est une association Loi de 1901 qui rassemble les dirigeants exécutifs des universités et établissements d'enseignement supérieur et de recherche afin de porter la voix et les valeurs des universités dans le débat public. Elle comprend actuellement une centaine de membres. La CPU a également un rôle de soutien aux présidents dans leurs nouvelles missions et de promotion de l'université française et de ses valeurs en France et à l'étranger.

CONTACT PRESSE

Séverine QUIGNARD
Directrice de la communication
06 14 53 01 35